
 

Supplément spécial « Associations » 
 

FC LA MONTOYE 
 

La saison 2022/2023 s’est correctement déroulée, avec des « perfs » à de nombreux niveaux. 
 

Pour le foot animation, des enfants de 5 à 10 ans, le club était à nouveau représenté dans les 3 catégories, avec 

une dizaine d’enfants par catégorie. 
 

En U6/U7 : 

Beaucoup d’amusement et de rires pour nos petits champions cette saison. 

Le groupe était composé de Lison, Soïzic, Mia, Eden, Adam, Marc-Antoine, 

Antoine, Vadim et d’Arthur. Participation des enfants et des parents tout 

au long de l’année, que ce soit aux entraînements du mercredi avec Antoine 

ou lors des plateaux le samedi avec Romain et Antoine. A plusieurs reprises 

nous avons pu mettre en place deux équipes sur les plateaux, car les équipes 

sont composées de 3 joueurs plus un gardien. Belle progression remarquée ! 

La saison se termine avec les traditionnels tournois de fin d’année. 

 

U8/U9 : 

Environ 15 licenciés dans cette catégorie. Le groupe s’est très bien compor-

té cette saison, les enfants sont réceptifs aux consignes. Très bonne assi-

duité aux entraînements mais quelques difficultés de présence pour les pla-

teaux (en général participation de 1 à 2 équipes). A ce jour, nous avons par-

ticipé à 3 tournois (tournoi Talmas, Querrieu, et Tillé). Résultats positifs 

et comportement des joueurs et des parents irréprochables. Le groupe est 

en progression constante et commence à produire du jeu. Merci à eux mais 

aussi aux parents qui s'impliquent de plus en plus. Point très positif égale-

ment. L’équipe est encadrée par Anthony, assisté de Lyderic le samedi. 
 

U10/U11 

Une belle saison s'achève avec un groupe de 11 joueurs composé 4 U11 et 7 U10. Beaucoup d'amélioration au vu 

du début de saison pour certains. Une moyenne de 10 joueurs à l'entrainement pour la saison. Du sérieux, de 

l'écoute et du très bon travail effectué aux séances. C'était une nouveauté pour Maxime COZETTE de repren-

dre en main une équipe de foot animation et il n’a pas regretté ce choix. Maxime a pris un réel plaisir cette sai-

son avec des joueurs agréables et à l'écoute pour pouvoir s'améliorer tout au long de cette saison. Remercie-

ments aux parents qui ont laissé les rênes de l'équipe au coach, tout en respectant son autorité et ses choix. 

Merci aux enfants pour cette belle saison. Des résultats très prometteurs à chaque plateau avec à chaque fois 

une victoire voire deux sur les deux matchs prévus. Maintenant place au repos.  
 

U12/U13 : 

En inscrivant deux équipes dans cette catégorie nous n’étions pas du tout sûrs de pouvoir honorer tous les mat-

ches. En effet 20 joueurs (1 arrêt) c’est très juste en effectif. Nous avons été obligés de faire 1 forfait (week-

end ascension) pour l’équipe 2. C’est là la plus grosse satisfaction de la saison ; d’avoir pu faire jouer tous les 

jeunes sur la saison. Cela a été parfois compliqué, on n’avait pas toujours de remplaçants, quelques U11 ont dû 

nous aider, quelques-uns restent sur les principes du foot animation et sont trop souvent absents aux matches 

et aux entrainements mais on l’a fait… L’équipe 2 devrait finir sur le podium en niveau 4. Coach Louis en appren-

tissage a géré que ce soit aux séances ou aux matches. L’équipe 1 devrait terminer 1ére ou 2éme au goal average 

sans doute avec 1 nul et 0 défaite en niveau 3. 
 

Nous sommes très déçus que le district n’ait pas tenu compte de notre bonne volonté ni de nos mails concernant 

le forfait enregistré de façon anti sportive par un club nous privant ainsi de la 1ére place qui nous revenait en 

2éme phase de brassage et nous aurait permis d’être en niveau 2. Ce sentiment a été conforté par les résultats 

obtenus au Festival U13 Pitch, qui correspond à la Coupe de France pour cette catégorie. En effet nous avons 
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atteint la finale départementale qui concerne les 16 meilleures équipes du département, en ne concédant qu’une 

défaite 1-0 contre ceux qui ont terminé 1er et en gagnant les 4 autres rencontres. Ceci avec 5 U12. 
 

Cette saison, c’est 75 séances d’entrainement et environ 25 matches pour ceux qui ont joué le moins et 37 pour 

ceux qui ont joué le plus. Merci à José pour l’accompagnement toute la saison, à Romain, Théo, et Fred pour l’ar-

bitrage et à Maxime pour le traçage. La saison prochaine 11 jeunes seront U14 en entente avec Querrieu. A au-

jourd‘hui, il ne devrait y avoir qu’une équipe mais il peut y avoir des surprises comme cette année. 

 

U14/U15 : 

Pour rappel cette catégorie est une entente entre l’AS 

Querrieu Pont Noyelles et le FC La Montoye. A la trêve la 

dynamique était plutôt compliquée ; le contenu des matches 

étant intéressant mais pas suivi de résultat. Ce qui envoyait 

l’équipe dans les profondeurs du classement, sans toutefois 

atteindre le moral des troupes qui restaient mobilisées. Pré-

sence à l’entrainement, écoute, envie de progresser, et 

beaucoup de persévérance ont toujours rassuré le coach 

Geoffrey. Un gros coup dur a, en plus, marqué ce groupe 

avec la double fracture ouverte tibia péroné de notre feu 

follet Jules le 11/03 sur un tacle qu’on ne devrait jamais voir sur les terrains. Mais la force de ces jeunes a été 

de rester concernés et soudés et cela leur permet de finir ce championnat en trombe en enchainant victoire sur 

victoire. Cette belle réaction va permettre de finir en milieu de tableau ce qui peut laisser quelques regrets. En 

perspective pour la saison prochaine une entente sous la même forme en U15 et une en U16. 
 

Pour les jeunes la saison prochaine, le club conservera des équipes en U7, U9, U11, U13, U14, U15 et U16. Les 

U14, U15 et U16 seront en entente avec le voisin de l’AS QUERRIEU PONT NOYELLES. 
 

LES SENIORS : 

Concernant l’équipe réserve, quelques regrets car après un départ timide, et une reprise de trêve tout aussi dif-

ficile, la qualité et la cohésion de groupe étaient bien présentes. Les joueurs ont montré du caractère enchaî-

nant les victoires et résultats encourageants. Une équipe souvent remaniée car vivier de l’équipe A, mais avec 

tout de même la satisfaction d’avoir intégré à l’équipe 7 jeunes de 18 ans, issus de la formation du club. Ces U19 

ont insufflé de l’énergie à l’équipe encadrée par Ludovic DERNY, qui a très bien su fédérer ce groupe avec un 

mélange des générations, avec un écart allant jusqu’à 20 ans entre les plus jeunes et le capitaine. L’équipe finit à 

une honorable 4ème place du Championnat de D3 C. La saison prochaine est attendue car nos jeunes pousses ont 

mûri, et ont quasiment toutes goûté à l’équipe Seniors A ce qui est de bon augure. 
 

Pour l’équipe Seniors A, ce fut une année marathon à la fois pleine de joie et de si… En effet l’équipe a joué 31 

rencontres officielles entre le 04/09/22 et le 11/06/23 en ayant eu 2 mois de trêve durant l’hiver… La faute à 

la qualité de ce groupe géré par Sidy DIAWARA.  

Cette équipe a joué sur de nombreux tableaux :  

 - 4 tours en coupe de France (et 2 jeux de maillots reçus) 

 - Un quart de finale de la Coupe de la Ligue face à l’AMIENS F PORTO, perdu sur le score de 1 à 0, alors 

 que cette équipe avait quasiment écrasé tous ses concurrents en R2 et accède en R1 

 - Un quart de finale de Coupe de la Somme Seniors (Challenge CRCA) perdu aux pénaltys face à la réser-

 ve de l’AMIENS FC PORTO 

 - Un championnat de R3, ou début mai, tout était encore possible… 
 

Malheureusement ces enchainements de rencontre ont causé des baisses de forme, des blessures, et fatigué les 

organismes. Cela s’est payé durant ce mois de mai fatidique où les résultats n’ont pas suivi, et n’était plus en cor-

rélation avec la qualité du groupe. C’est à la 5ème place que terminent finalement nos Seniors A en Régional 3. Il 

faut rappeler cependant que contre les équipes sur le podium, les Seniors A ont obtenu 13 points sur 18 possi-

bles lors de ces confrontations. En étant invaincu contre CREIL, 1er du groupe, en ayant battu deux fois MON-

TREUIL (3ème), ainsi qu’une belle victoire à domicile 6 à 3 contre le RCA (2ème). De quoi confirmer, s’il en était 

 



 

 

besoin, la qualité d’un groupe Seniors (A et B) qui vit bien et s’amuse sur le terrain, grâce au travail conjoint de 

Sidy et Ludovic. Les joueurs ont donc mérité leurs vacances, et reviendront encore plus motivés la saison pro-

chaine. 
 

Le club remercie : 

 - Les mairies de ST Gratien et de Rainneville pour leur accompagnement 

 - Les sponsors qui font vivre le club 

 - Les licenciés 

 - Les parents toujours présents en jeunes 

 - et bien sur nos dirigeants qui font un travail énorme pour que tous nos licenciés vivent du mieux possi-

 ble leur expérience FC LA MONTOYE 
 

Pour toute information, sollicitation, prise de licence, volonté de participer à la vie du club, n’hésitez plus, appe-

ler notre Président. 
 

Le club recherche toujours des dirigeants, éducateurs, et arbitres, venez au FC LA MONTOYE et vous serez 

chaleureusement accueillis. Le club prend à sa charge toutes les formations d’éducateurs et d’arbitrage, avec 

l’accompagnement qui en découle. 
 

Concernant les catégories d’âge : 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

Pour tout renseignement complémentaire : 

  Président : Jérémy TABARY (06.61.79.79.14) 

   Adresse mail : lamontoye.fr.548891@lfhf.fr 

 

Le président, 

Jérémy TABARY 

 

« LES MOTEURS D’HIER »  
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Né en 2018 : 

U6 

Né en 2017 :  

U7 

Né en 2016 : 

U8 
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Né en 2013 : 

U11 

Né en 2012 : 
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U14 

Né en 2009 : 
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Né en 2008 : 
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MAISON POUR TOUS 
 

La Maison Pour Tous fête ses 40 ans ! 
 

Cette dame de 40 ans a acquis une certaine notoriété et commence à être connue même dans les villages avoisi-

nants où elle attire des adhérents ; les plus éloignés habitent Longueau, Ailly-sur-Somme, Beauval, Soues près 

de Crouy St Pierre, … La majorité habite néanmoins Rainneville. 
 

L’année dernière il y avait 223 adhérents dont 142 adultes et 81 enfants. L’âge du plus jeune adhérent est de 3 

ans et l’âge du plus vieil adhérent est de 80 ans ! Tous les jours de la semaine vous offrent au moins une activi-

té !  Les propositions sont très variées : sport, art, méthode de relaxation et développement personnel, loisirs 

créatifs … 
 

Les fêtes traditionnelles ne sont pas oubliées : mardi-gras, récolte des œufs de Pâques, bal d’Halloween, danses 

pour Saint Nicolas, arbre de Noël… 
 

D’autres manifestations ont leur place : bourse aux vêtements enfants et adultes, bourse aux jouets, parfois, 

manifestations culturelles (théâtre, histoire de Rainneville en calèche …). 
 

Quelles activités propose la Maison Pour Tous pour la saison prochaine ? 

Nouvelles activités :  

 - Peinture sur soie (le lundi de 14h00 à 15h00)  

 - Hatha Yoga (le mercredi de 17h30 à 18h30) 

 Certaines pratiques du yoga sont dynamiques et sportives, d’autres sont idéales pour la détente et la 

 paix intérieure. C’est le cas du hatha yoga. Le Hatha yoga est une forme de yoga, qui se concentre prin-

 cipalement sur les postures physiques et la respiration. Son but consiste à équilibrer le corps avec l’es

 prit. Sur le plan physique, le Hatha yoga aide à la souplesse, augmente la force et améliore l’équilibre, il  

 

1 en date du 9 Juillet 2023 

1 



 

 permet de soulager les lombalgies, travaille l’alignement, et peut aider à diminuer la tension artérielle. 

 

Quelques modifications : 

 - Les ateliers de Nathalie 

 Le mercredi de 14h30 à 16h30 ou de 18h30 à 20h30 dans la salle de récréation à Coisy (changement de 

 lieu pour un cours et de jour pour l’autre cours) 

 Attention, il ne reste que quelques places (les adhérents de l’année dernière voulant pour la plupart 

 continuer). Les autres inscriptions seront sur liste d’attente. 

 - Sophrologie (pour les enfants et les adolescents) 

 Un créneau « Bulle d’émotion » pour les enfants plus jeunes peut être mis en place dans la petite salle 

 Pierre Ducange si au moins 6 enfants sont intéressés. 

 S’inscrire, dans ce cas, auprès de Julie sur maisonpourtous80260@gmail.com  

 

Attention ! Quelques précisions importantes : 

 - Les journées d’inscriptions obligatoires auront lieu le vendredi 29 septembre de 17h30 à 19h00 ou le 

 samedi 30 septembre de 9h30 à 12h00 à la mairie. Merci de prendre vos dispositions pour vous inscrire 

 ou vous faire inscrire ces jours-là (avec un dossier complet) 

 - Pour tout cours, un minimum d’adhérents est nécessaire pour continuer l’activité 

 - Les frais de cours sont de 80€ pour les enfants jusqu’à 16 ans révolus et de 100€ pour les adultes 

 (sauf pour la randonnée qui est gratuite, le tennis de table et le crochet qui sont à 20€, la marche nordi

 que à 40€ et le dessin qui dure 2 heures est à 150€ pour les adultes et 120€ pour les enfants) auxquelles 

 on ajoute la cotisation 

 - Comme les autres années, vous avez le droit à deux essais pour chaque activité avant de faire votre 

 choix, la deuxième activité et celles qui suivent sont à moitié prix (la plus chère étant la première activi-

 té) 
 

Vous pouvez vous inscrire à tout moment de l’année, le prix de l’adhésion décroit suivant l’avancée de l’année. 
 

Pour toute question, une adresse mail :  maisonpourtous80260@gmail.com 

 

 

Manifestations de la « Maison pour tous » pour le 2ème semestre : 
 
 

Début des cours : Lundi 11 Septembre 
 

Journées d’inscriptions obligatoires : 

Vendredi 29 septembre (17h30 à 19h00) et Samedi 30 septembre (9h30 à 12h00) à la mairie 
 

Bourse vêtements adultes et enfants : Dimanche 8 Octobre 

Inscription par mail auprès de Julie sur  maisonpourtous80260@gmail.com 
 

Assemblée Générale : Mercredi 18 octobre 2023 à 20h00 dans la petite salle polyvalente  
 

Halloween : Mardi 31 octobre 2023 à 18h00 dans la grande salle polyvalente 
 

Bourse aux jouets : Samedi 11 novembre 2023 

Inscription par mail auprès de Julie sur  maisonpourtous80260@gmail.com 
 

Saint-Nicolas : Samedi 2 décembre 2023 à 14h00 si calèche sinon à 15h00 
 

Arbre de Noël : Dimanche 10 décembre 2023 à 15h00 dans la grande salle polyvalente 

 
La présidente 

Catherine DUPONT 
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FLESSELLES RAINNEVILLE TENNIS CLUB 
 

Le FLESSELLES RAINNEVILLE TENNIS CLUB, fort de ses 250 adhérents, propose des cours de tennis dès 6 

ans sur le site de Rainneville. 
 

Renseignements : 

 - Lors de la journée Portes ouvertes du 2 Septembre sur le site de Flesselles 

 - Au 07.50.66.54.12 
 

Toutes nos équipes (hommes et femmes) se sont maintenues lors des championnats été. La soirée du 4 mars 

2023 a eu un franc succès et nous vous attendons nombreux pour la prochaine. 
 

L’équipe dirigeante du FRTC 

 

RAINNEVILLE VOLLEY BALL 

 

Une année sportive qui s’achève tristement, puisque le club a perdu l’un de ses membres fon-

dateurs, Alain DUCANGE. Il nous a quittés en mars de cette année. Alain était Président de 

l’Union Sportive de Rainneville regroupant la section Ballon au poing (avec son Président Mar-

tin MASSET) et la section Volley-ball (avec sa Présidente Séverine MASCRET). Il a égale-

ment été Président de la section Volley pendant de nombreuses années avant de prendre la 

présidence de l’USR. Ancien joueur de Volley, ancien joueur de Ballon au poing, Alain a été 

membre de la fédération française du Ballon au poing ainsi que membre du comité Somme de volley-ball. Il était 

très investi dans le monde associatif et dans la vie de notre village car il organisait avec une main de maître, 

chaque lundi de Pentecôte, la réderie. Il ne nous reste qu’une chose à faire : continuer ce qu’Alain a entrepris et 

essayer de faire aussi bien que lui … Ce sera notre façon de lui rendre hommage … 
 

L’année a été rythmée par plusieurs évènements : 

 - En septembre, une équipe corpo ATSCAF VB 80 nous a rejoints 

 - En octobre, les plus jeunes ont fêté Halloween 

- En décembre, le club a organisé son premier tournoi de Noël qui a rassemblé 16 équipes dans une am-

 biance festive et conviviale 

- En mars, notre traditionnelle soirée paëlla a rassemblé 214 personnes dans le gymnase de Rainneville.  

- En mai, l’US Rainneville Volley-ball, avec l’aide du ballon au poing et du Football Club La Montoye, a or-

 ganisé la 26ème réderie. Ensemble, nous avons œuvré dans une ambiance conviviale avec une volonté com-

 mune, que cette réderie soit une réussite en l’honneur d’Alain … 

 

Sur le plan sportif, je laisse la parole aux coachs : 
 

« La Pré-Nationale Féminine du Rainneville Volley-Ball termine à la 4ème Place (sur 11 équipes) en réalisant une 

très belle saison sur le plan sportif. En effet, depuis la fusion de nos championnats (ndlr Picardie & Nord/Pas-de 

 

 



 

Calais), le niveau Régional est désormais beaucoup plus homogène 

et relevé. Avec une grosse incertitude en début de saison, où 

nous ne connaissions que 2 équipes sur les 10 de notre poule, no-

tre groupe n’a pas à rougir sur le plan sportif ! 2ème équipe de la 

Somme (après l’Elite de Longueau),  notre équipe aura à cœur 

de monter sur le podium l’année prochaine, pour défendre les bel-

les couleurs de notre club ! », Benjamin GAILLIEN 
 

« L'équipe départementale féminine créée cette année, avec un 

effectif de jeunes issues du club et d'anciennes joueuses, s’est entrainée le mardi soir à Rainneville et le ven-

dredi à Villers Bocage. Après une première phase d'apprentissage pour certaines et des blessures pour d'au-

tres, les filles se retrouvent en play-down. Une nette amélioration dans la qualité de jeu est observée lors de la 

deuxième phase. L'équipe termine l'année à la quatrième place. », Ciril LOKS 
 

« La saison des M15 a été marquée par de nombreux déplacements dans l’ensemble 

de la Picardie et en Champagne. Notre effectif très réduit, c’est-à-dire seulement 

5 filles nous a parfois désavantagées face à des équipes très motivées. Nous avons 

malgré tout fait une belle saison avec une qualification en poule haute lors de la pre-

mière phase du championnat pour terminer à la 8ème place lors de la deuxième phase. 

Je remercie l’ensemble des parents présents lors des déplacements, leur engage-

ment représente une aide indispensable dans le fonctionnement du club. », Jade 

PITEUX 
 

« Une belle saison pour nos M13 filles ! En effet, l’effectif s’est bien étoffé avec 

l’arrivée de 8 nouvelles joueuses ! Nous avons donc eu un groupe de 13 filles super 

motivées et soucieuses d’apprendre ! La bonne ambiance a régné tout au long de la 

saison. Nous avons pu former 2 équipes pour le championnat afin que chaque joueuse 

puisse évoluer et avoir du temps de jeu. Notre équipe 1 s’est qualifiée en poule hau-

te lors de la première phase du championnat et notre équipe 2 en poule basse. Lors 

de la deuxième phase du championnat nos deux équipes terminent toutes les deux 

9ème de leur poule respective sur 12 équipes ! Je pense qu’on peut les féliciter puis-

qu’elles ont connu une saison un peu particulière. En effet, tout au long du championnat elles ont joué contre des 

équipes filles mais surtout contre des garçons (qui n’ont pas toujours étaient très sympas avec nos pépettes!). 

Cela n’a pas toujours été facile mais elles n’ont jamais baissé la tête et ont continué de se battre jusqu’au bout ! 

Alors encore Bravo les filles. Les filles ont également joué deux tours de coupe de France ! Un grand merci aux 

parents, pour leurs encouragements, leur investissement et leur aide lors des matchs, ainsi que pour les déplace-

ments ! », Angèle DINOUARD 
 

« Belle saison pour les cadets du club (M11) ! En effet, le groupe était composé d’enfants de 6 à 10 ans. Certains 

faisaient déjà parti du club depuis une ou plusieurs saisons mais pour beaucoup, c’était leur première année de 

volley. Je suis très contente de leur évolution, ils ont progressé tout au long de la saison. Même si les résultats 

lors des matchs n’ont pas toujours été ceux escomptés, les jeunes peuvent être fiers d’eux. C’était un groupe 

dynamique, sympathique, très agréable à entrainer tout au long de l’année. Ils ont su travailler tout en s’amusant 

et je pense que c’est le principal. Je leur souhaite de continuer à progresser de cette façon l’année prochaine et 

de toujours s’amuser dans leur loisir ! », Adèle FORATIER 
 

Nos cours reprendront la semaine du 11 septembre. Pour toute nouvelle inscription, vous avez deux séances d’es-

sai gratuites. 
 

Si vous souhaitez venir encourager nos équipes ou nous rejoindre, je vous invite à nous suivre sur : 

 Réseaux sociaux : https://www.facebook.com/RainnevilleVB/ et Instagram Rainnevillevolley 

 Contact :  rainnevillevolleyball@orange.fr  
 

C’était mon dernier Rainneville info.  Merci à tout le comité directeur : Bélinda LEMAY (trésorière), Angèle DI-

NOUAR (Secrétaire), Lisa BIMBARD, Mina VACQUEZ, Benjamin GAILLIEN et Sébastien MASCRET pour leur 
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aide précieuse tout au long de ces 5 années. 
 

Merci aux joueuses, aux parents, aux supporters, aux bénévoles et à la municipalité de Rainneville qui ont pu par-

ticiper à un moment ou à un autre à la vie de notre club…   
 

Notre Assemblée Générale a eu lieu le vendredi 30 juin 2023, c’est monsieur Ludovic GUILLET qui a été élu pré-

sident et qui aura la lourde tâche de continuer à faire perdurer notre club.  
 

Bonnes vacances sportives à tous et à toutes ! 

 
Présidente de l’US Rainneville Volley-Ball 

Séverine MASCRET 

 

« RAINNEVILLE LOISIRS » 
 

La nouvelle équipe constituant le Comité de l'Association « RAINNEVILLE LOISIRS » est en place depuis main-

tenant une année et poursuit ses rencontres mensuelles pour faire vivre cette structure associative locale. 
 

Le 1er événement placé, sous son égide en 2023, a été marqué par la tenue de son Assemblée Générale le 24 

janvier dernier à laquelle une forte participation est à souligner démontrant ainsi l'attachement des aînés à cet-

te association. 
 

Au cours de cette réunion formelle, mais aussi amicale, ont été présentés le rapport financier de l'association 

et le rapport d'activités de l'année 2022. Elle a permis également d'enregistrer les renouvellements des adhé-

sions et d'accueillir les nouveaux adhérents. A cette date, 110 adhésions avaient été souscrites dont 11 nouvel-

les et ce chiffre est à présent passé à 124 adhésions provenant en majorité des Rainnevillois mais également 

des habitants des villages avoisinants.  
 

Le calendrier des activités 2023 a été défini lors de cette même assemblée et c'est ainsi que s'est déroulé le 

23 avril dernier le célèbre « repas patates » ayant réuni près de 300 personnes.  Un voyage de 3 jours à Bruxel-

les programmé début mai 2023 n'a pu hélas se concrétiser en mai dernier faute de participants suffisants. En 

revanche, une sortie à Amiens le 24 mai dernier a 

suscité un vif intérêt de par la richesse de son pro-

gramme (visite guidée par Christian MANABLE de 

l'Hôtel des Feuillants du Conseil Départemental, 

moments de convivialité autour d'un repas dans un 

restaurant local et pour terminer, visite guidée du 

musée rénové d'Amiens). De même, une sortie à 

l'armada de Rouen le 16 juin 2023 a connu un en-

gouement tout particulier. Les joueurs de cartes ne 

sont pas en reste puisqu'ils sont toujours les bien-

venus les 1er et 3ème vendredi de chaque mois 

(sauf en juillet et août). 
 

 

A venir : 

 -Au cours de l'été (date à déterminer), sortie amiénoise avec visite des Hortillons et croisière sur la 

 Somme à bord du restaurant péniche local 

 - Le 29 octobre 2023, le repas couscous habituel 

 - Le 16 novembre 2023, le repas « Beaujolais Nouveau »  

 - Le 3 décembre 2023, le repas du Club des aînés. 
 

A noter également un projet de voyage d'une semaine dans la région toulousaine en mai/juin 2024 (réflexion en 

cours). 
 

La Secrétaire, 

Muriel LEROY  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Photographie prise au musée d’Amiens 



 

ASSOCIATION DU PAYS DES COUDRIERS 
 

Le numéro 64 de la revue d’histoire locale créée en 1990 est parue fin mai. Au sommaire figure comme d’habitu-

de, une dizaine d’articles. Parmi eux, il est question de petites histoires de Rainneville s’étalant du Moyen Âge au 

20ème siècle. La revue est en vente dans le village (au prix de 6 euros) au café des sports, à la boulangerie et au 

salon de coiffure. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Champion pour le pays de Somme : 

La 28ème édition de ce jeu départemental de la culture picarde aura lieu le samedi 21 octobre 2023 à 20h00 à la 

salle polyvalente Pierre Ducange à Rainneville. L’occasion de s’instruire et de se divertir. La soirée sera animée 

par le conteur picard Jean-Marie FRANCOIS. Entrée gratuite. 
 

Conférence d’Automne : 

Une conférence animée par Jean-Marie WISCART, ancien enseignant à l’université Picardie Jules Verne, sur le 

thème « Amiens à l’époque des frères Duthoit » illustrée de projection, aura lieu le vendredi 3 novembre 2023 à 

20h00 à la salle des fêtes de Montonvillers. Entrée gratuite. 
 

Pour tout renseignement s’adresser à Christian MANABLE, Président : 03.22.93.75.34 

SUPPLÉMENT 

ASSOCIATIONS 
RAINNEVILLE  INFOS PAGE  9  



 

PAGE  10 RAINNEVILLE  INFOS  

 

Permanences de la mairie 
 

  Le secrétariat de la mairie sera fermée du lundi 3 juillet au vendredi 21 juillet 2023 inclus. 
  
 - Juillet : lundi de 18h00 à 19h00 et le jeudi de 11h00 à 12h00 
 - Août : lundi de 18h00 à 19h00 
 
Reprise des permanences habituelles en septembre : 
 - Lundi de 11h00 à 12h00 et de 17h00 à 19h00 
 - Mardi de 11h00 à 12h00 
 - Jeudi de 11h00 à 12h00 et de 17h00 à 19 h00 
 
Pour le bon fonctionnement du secrétariat, nous vous remercions de bien vouloir respecter ces horaires. Merci de 
votre compréhension. 
 
 
  En cas d’imprévus ou d’urgence, vous pouvez contacter : 
 

  Monsieur le Maire : M. Jacques MASSET    06.20.01.27.73 
 

ou l’un des adjoints : Mme Annie-France ALI   06.22.93.63.54 
 M. Éric MAASSEN   03.22.93.77.45 
 M. Alain LECLERCQ   03.22.93.31.34 

     
 
Nos fils d’actualités : facebook.com/Commune2Rainneville/        

       www.mairie-rainneville.fr 

 
Vous pouvez aussi vous adresser à la mairie par mail à l’adresse : contact@mairie-rainneville.fr 
 

Commission Information : Alain LECLERCQ, Jacques MASSET, Benoît LEGUEN, Julie THOMAS et Michel LEROY 

RAPPEL DE LA RÉGLEMENTATION 
 

Avec l’arrivée des beaux jours, l’utilisation des tondeuses, débroussailleuses et autres coupe-

haies se fait de plus en plus régulière. Toutefois, il est à noter pour le bon voisinage,  
 

des horaires d’utilisations sont à respecter par tous. 
 

Par arrêté préfectoral du 20/06/2005 ils sont fixés aux horaires suivants :  

   - Du lundi au vendredi : de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 19h30 

   - Les samedis : de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00 

   - Les dimanches et les jours fériés : de 10h00 à 12h00 
 

Les propriétaires sont invités à tailler leurs haies afin qu’elles ne débordent pas sur la route ou les trot-

toirs. Cela vaut aussi pour les chemins de plaine. 

 

Nous vous rappelons aussi : 

 - L’interdiction de déposer des restes de tonte, de tailles d’arbustes ou autres sur les chemins ou 

 dans les champs. La déchetterie de Flesselles est ouverte très régulièrement et le compostage reste 

 préconisé. Une étude de location de matériels pour broyer les végétaux est en cours nous vous tien- 

 -drons au courant dès que la décision sera prise. 

 - En vertu des possibilités de chacun, l'entretien des trottoirs et caniveaux reste à votre charge. 

 Aussi si vous tondez votre pelouse, faîtes un petit effort et tondez également celle de votre trottoir. 

 Cela facilitera et aidera fortement nos employés municipaux. A savoir que ce trottoir ne vous est pas 

 pour autant réservé.  
 

C’est ensemble et grâce à votre compréhension que l’on fait un meilleur cadre de vie. 

 

 


